

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Bernstorf

vom 14.09.2010

Top 3 Einwohnerfragestunde

- Ein Bürger der Gemeinde erkundigt sich nach der Möglichkeit einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in der Hauptstraße. Die Lohnunternehmer missachten die zulässige Höchstgeschwindigkeit innerhalb von Ortschaften. Darunter leidet die Bankette sehr.

Der BM antwortet, dass eine Geschwindigkeitsbegrenzung leider nicht machbar ist. Im Bereich Bernstorf wurden alle Straßen als "nicht gefährlich" eingestuft. Die Gemeinde hat eine solche Begrenzung des öfteren beantragt, die Anträge wurden allerdings abgelehnt. Eine Kontrolle durch die Gemeinde ist ebenso wenig möglich, da diese im Aufgabenbereich der Polizei liegt. Herr Timm empfiehlt, die Betroffenen gezielt anzusprechen.

- Herr Skambraks als Mitglied der Feuerwehr teilt der Gemeindevertretung mit, dass der Umbau der Feuerwehr von ca. 80 % der FFw-Mitglieder missbilligt wird. Insbesondere der Einbau einer Fußbodenheizung wird für überflüssig empfunden. Die Kameraden wurden weder darüber informiert, noch gefragt und fühlen sich übergangen.

Der Bürgermeister weist auf die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung am 03.12.2009 hin, auf der das Thema angesprochen wurde. Zudem hatte der Wehrführer Kenntnis von dem Umbau und hätte die Mitglieder informieren müssen.